

「ただいま」を・・・会社も家族も待っています

初冬期の事故防止

『だろう』より、『かもしれない』で防ぐ事故

- ◇ 橋、日かげ、トンネル、峠 路面凍結に注意
- ◇ 『今、路面が凍結していたら・・・』と考え、運転を変えましょう
- ◇ 本格的な冬に入る前に、冬道運転を体にクセづけましょう

自分は見えていても、相手は見えていないかも?! だから・・・、「デイ・ライト」

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている!

『安全は頼らず 任せず 自分の目』

ちょっとした不注意や気の緩み ⇨ 重大事故

運送業の労災、とにかく多い、「挟まれ・転落・転倒」

- 鋼材、資材の積み降り作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降り作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降り作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対・・・入らないこと 『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

交差点 横断歩道のない場所

道路を横断していた75歳の女性

前から右折してきたワゴン車にはねられ、意識不明の重体
ワゴン車運転の男性、現行犯逮捕

◇横断歩道のない場所・・・『渡って来るかもしれない』『危険予測運転』◇

2022/11/29(火) 19:04

29日午前10時前、岐阜県の信号のない交差点で、道路を横断していた女性(75)が、前から交差点を右折してきたワゴン車にはねられ、病院に運ばれましたが、頭を強く打っていて意識不明の重体です。警察はワゴン車を運転していた男性容疑者(49)を、過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕しました。容疑者は容疑を認めているということです。現場は横断歩道のない道路だったということで、警察が事故の詳しい経緯を調べています。

早朝6時 札幌 信号のない市道

道路を横断中の70代女性が乗用車にはねられ死亡

運転手の前方不注意が原因か!?

◇『早朝』・・・歩行者・自転車、が、「いるかもしれない」、かもしれない運転で事故防止◇

2022/11/29(火) 10:47

29日午前6時半ごろ、札幌市北区屯田6条7丁目付近の信号機のない市道で、道路を横断していた女性(73)が左から来た乗用車にはねられ、病院に搬送されましたが、その後死亡が確認されました。警察は車を運転していた男性(22)を過失運転致傷の疑いでその場で現行犯逮捕しました。男性の前方不注意が事故の原因とみて当時の詳しい状況を調べています。

深夜11時 酒気帯び運転 同乗者が死亡する自損事故

20歳の公務員を懲戒免職

◇飲酒運転は職も金も免許もなくす。なのになぜやる?◇

◇『飲酒運転』・・・平穏な日常を一瞬で悲劇に変えてしまいます◇

2022/11/25(金) 15:09

10月8日深夜11時半すぎ、新潟県の国道で酒気帯び運転し、同乗していた20歳の男性を死亡させる自損事故を起こした公務員の男性(20)が懲戒免職処分されました。上司は「職員が酒気帯び運転による交通死亡事故を起こし、同乗していた方の尊い命が失われるなど、市民の皆様からの信頼を著しく損なう結果となりましたことを、改めて深くお詫び申し上げます。今後再発防止に向け、全ての職員に公務員としての自覚を喚起し、より一層指導・監督を徹底してまいります」とコメントしています。